
（令和5年6月26日～29日）

№ 質　問　者　・　質　問　事　項

　　９番　佐　藤　清　和

　1　障がいを持つ子どもたちの現状について

　　　１-１　本市の状況について

　　　１-２　就学前の子どもたちの取組について

　　　１-３　入学後の取組について

　　　１-４　今後の取組について

　2　学校教育について

　　　２-１　教職員の配置状況について

　　　２-２　定数改善について

　　　２-３　働き方改革について

　　１７番　吉　松　信　之

　1　学校給食の無償化について

　　　１-１　学校給食の無償化の全国の動向について

　　　１-２　学校給食の無償化の近隣の動向について

　　　１-３　飯塚市議会における過去の学校給食の無償化の議論について

　　　１-４　学校給食費の未納・滞納について

　　　１-５　令和5年第2回定例会における「議員提出議案第5号　学校給食費無償化の
　　　　　　 早急な実現を求める意見書」について

　　　１-６　学校給食費の予算について

　　　１-７　国の動きについて
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　　１８番　吉　田　健　一

　1　交通弱者等の対策について

　　　１-１　コミュニティバスについて

　　　１-２　予約乗合タクシーについて

　　　１-３　エリアワゴンについて

　　　１-４　商業地域連携について

　　　１-５　今後について

　2　ため池の維持管理について

　　　２-１　ため池の種類と数量について

　　　２-２　管理状態について

　　　２-３　改修・補修について

　　　２-４　役割について

　3　水道事業について

　　　３-１　市内の水道布設状況について

　　　３-２　布設の計画について

　　　３-３　漏水について

　　　３-４　未整備地区の状況について

　　　３-５　今後について

　　２４番　守　光　博　正

　1　通学路の対応及びグラウンド等の利用条件等について

　　　１-１　通学路設置について

　　　１-２　通学路外を使用する生徒の把握及び対応について

　　　１-３　通学路での危険箇所への対策及び対応について

　　　１-４　通学路の安全確保のための誘導員について

　　　１-５　通学路の安全確保のための車両の制限等について

　　　１-６　警察との連携等について

　　　１-７　地域との連携等について

　　　１-８　学校のグラウンド使用等について

　2　道路及び公園の維持管理等について

　　　２-１　本市の道路維持の現状について

　　　２-２　横断歩道 (白線) の補修等について

　　　２-３　歩道の設置等について

　　　２-４　過去3年の道路上の陥没等による事故等について

　　　２-５　市民からの情報提供後の対応及び対策について

　　　２-６　公園の維持管理及び利用条件について
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　　２８番　道　祖　　　満

　1　子育てに関連して

　　　１-１　児童福祉法の改正の概要について

　　　１-２　子ども家庭総合支援拠点の稼働状況について

　　　１-３　こども家庭センターの設置について

　　　１-４　新設事業・拡充事業について

　　　１-５　法が求める業務内容に対する市の取組について

　2　飯塚市公共施設跡地売却について

　　　２-１　旧楽市小学校の売却状況について

　　　２-２　旧立岩交流センターの売却状況について

　　　２-３　旧鎮西中学校の売却状況について

　　　２-４　旧潤野小学校の売却状況について

　　　２-５　路線価・評価額について

　　　２-６　アスベスト使用状況について

　　　２-７　売却方法について

　　８番　藤　堂　　　彰

　1　市職員の働き方について

　　　１-１　職員の推移について

　　　１-２　異動の根拠について

　　　１-３　業務改善の例について

　2　主権者教育について

　　　２-１　2023市議選の投票率について

　　　２-２　本市の主権者教育について

　　　２-３　実施状況について

　　　２-４　今後の数的な目標について

　3　移住定住について

　　　３-１　令和4年度の結果について

　　　３-２　結果からの分析について

　　　３-３　本市の強みについて

　　　３-４　ターゲット層について

　4　公共施設の立地について

　　　４-１　飯塚市クリーンセンターについて

　　　４-２　新設予定のクリーンセンターの稼働時期について
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　　６番　奥　山　亮　一

　1　電子図書館の設置について

　　　１-１　コロナ禍前と直近３年間の図書貸出状況について

　　　１-２　年代別貸出数について

　　　１-３　コロナ禍前と直近３年間の小学生、中学生の貸出状況について

　　　１-４　ＧＩＧＡスクール構想の活用について

　　　１-５　電子図書の導入費用について

　　　１-６　近年の電子図書館の増加についてどう評価しているか

　　　１-７　今後の取組について

　2　自治会におけるデジタル化について

　　　２-１　地域コミュニティの弱体化について

　　　２-２　デジタル化の取組について

　　　２-３　今後について

　　１０番　田　中　武　春

　1　ふれあい訪問収集について

　　　１-１　支援の現状について

　　　１-２　収集世帯の増加について

　　　１-３　守秘義務について

　　　１-４　安否確認について

　　　１-５　業務体制について

　　　１-６　周知・啓発について

　　　１-７　搬入施設について

　　　１-８　今後のビジョンについて

　　１４番　金　子　加　代

　1　性に関する意識改革のための制度や施策について

　　　１-１　パートナーシップ宣誓制度について

　　　　１-１-１　本市のパートナーシップ宣誓制度の取組の現状について 

　　　　１-１-２　担当課との連携について

　　　　１-１-３　ファミリーシップ宣誓制度との違いについて

　　　　１-１-４　市民への周知について

　　　　１-１-５　当事者からの相談体制について

　　　１-２　性の尊重とあらゆる暴力の根絶について

　　　　１-２-１　本市の性暴力の現状と課題について

　　　　１-２-２　教育・啓発活動を通じた社会の意識改革と暴力予防について
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　　５番　光　根　正　宣

　1　汚水処理事業について

　　　１-１　現状等について

　　　１-２　小型合併浄化槽について

　　　１-３　課題等について

　２　食品ロス削減について

　　　２-１　食品ロス削減法について

　　　２-２　本市の取組等について

　　１１番　川　上　直　喜

　1　肥料・飼料・燃料の高騰と農業者の支援について

　　　１-１　現状について

　　　１-２　支援について

　２　自然環境と生活環境の保全について

　　　２-１　筑穂元吉における土砂災害対策について

　　　　２-１-１　土砂埋立（野見山産業）について

　　　　２-１-２　用地造成工事（中尾建設）について

　　　２-２　白旗山メガソーラーについて

　　　　２-２-１　災害対策について

　　　　２-２-２　住民の不安について

　　　２-３　大将陣公園付近における産業廃棄物焼却施設計画について

　　　　２-３-１　経過について

　　　　２-３-２　事業概要について

　３　公正・透明な市政運営について

　　　３-１　新体育館移動式観覧席入札について

　　　　３-１-１　内部調査について

　　　　３-１-２　教訓と対策について

　　　３-２　部落解放同盟に対する補助金について

　　　　３-２-１　人件費について

　　　　３-２-２　用地買収協議における幹部の発言について

　　　３-３　統一協会との関わりについて

　　　　３-３-１　調査ポイントについて

　　　　３-３-２　市の後援について
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　　１５番　永　末　雄　大

　1　本市における一般廃棄物のリサイクルの現状について

　　　１-１　一般廃棄物のリサイクルの現状について

　　　１-２　拠点収納ボックスの利用状況について 

　　　１-３　リサイクルを通しての環境問題への啓発について

　２　まちづくり協議会の今後のあり方について

　　　２-１　まちづくり協議会設立の意義、 目的、 経緯について

　　　２-２　立ち上げから現在までで見えてきた課題について

　　　２-３　今後の方向性について

　　１６番　土　居　幸　則

　1　飯塚霊園について

　　　１-１　施設内設備について

　2　河川の維持管理について

　　　２-１　河川敷の整備について

　3　生活道路の安全対策について

　　　３-１　通行時の安全管理について

　　１３番　田　中　裕　二

　1　本市独自の子育て世代の負担軽減について

　　　１-１　本市の負担軽減施策の現状について

　　　１-２　子ども医療について

　　　１-３　小児歯科矯正について

　2　AEDの推進について

　　　２-１　未設置施設への普及啓発活動について

　　　２-２　今後のAEDの推進について

　　７番　藤　間　隆　太

　1　コミュニティービジネス（官民連携での課題解決）について

　　　１-１　本市の官民連携による地域の課題解決の例について

　　　１-２　民間企業などが官民連携による地域の課題解決を志向した場合における本市の
　　　　　　 支援について

　　　１-３　過疎地域の抱える課題点の中で、官民連携での解決が有望視される分野について

　　　１-４　飯塚市過疎地域持続的発展計画の進捗、成果、今後の具体的な施策について

　2　子育て支援について

　　　２-１　福岡市などで導入されている「子ども習い事応援事業」に関して、本市における
　　　　　　 検討の状況について

　　　２-２　教職員および保育士の定数の見直しに関する過去の議論を踏まえた現在の検討
　　　　　　 状況について
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　　２５番　上　野　伸　五

　1　飯塚市総合体育館の課題について

　　　１-１　施設や設備等の課題や対応などについて

　2　頴田地区の活性化について

　　　２-１　支所周辺整備に伴う課題について
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